
Herr Dörflinger führt aus, dass die Kassenkredite grundsätzlich für die Liquiditätssicherung 

aufgenommen werden. 

Bei der Stadt Neumünster konnten die Kassenkredite in den vergangenen Jahren abgebaut 

werden.  

Aufgrund der in den nächsten Jahren zu erwartenden negativen Jahresergebnisse wird ein 

Trend zu wieder steigenden Kassenkrediten erkennbar sein. 

Die Kassenkredite steigen derzeit aufgrund der strukturellen Belastung. 

Im September 2021 war die erhöhte Aufnahme von Kassenkrediten aufgrund einer Rücker-

stattung von Konzessionsabgaben an die SWN notwendig. 

 


